

Honduras : le legs de l'environnementaliste Berta Cáceres est évoqué



Tegucigalpa, 4 mars (RHC)- Un programme dynamique d'activités culturelles pour évoquer le legs de la combattante environnementaliste Berta Cáceres a pris fin dans le district d'Intibucá, dans l'Ouest du Honduras.

Les journées, appelées « Le Chemin de Berta » ont été organisées par le Conseil Civique d'Organisations Populaires et Indiennes du Honduras pour célébrer le 3e anniversaire de sa disparition physique, victime d'un assassinat.

L'initiative a inclus des ateliers et la présentation du livre « Les Révolutions de Berta », écrit par Claudia Korol.

Pour sa part, Berta Zúñiga Cáceres, l'une de ses trois filles et coordinatrice du Conseil, a relevé que ces activités ont pour objectif d'approfondir la connaissance sur l'activisme de cette combattante indienne en faveur de la protection des rivières et des droits de la femme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185022-honduras-le-legs-de-lenvironnementaliste-bertacaceres-est-evoque>



Radio Habana Cuba